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Procès-verbal 
 

Rencontre du 28 octobre 2019 à 19h 
 
Étaient présents : Mesdames Lise Beauchemin, Lucie Sauvé et Elena Cocco ainsi que messieurs 

Denis Vallée, Yvon Forget, Yvon Tardy, Kervin Van Damme et Marc Bouisset. 

Était également présente madame Nathali Rodriguez, inspectrice en bâtiment et environnement 

agissant comme secrétaire du comité. 

Était absent : Monsieur Michel Robert. 

 

Partie 1 - Formalités 

1. Vérification du quorum 

Il y eu absence de quorum. 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Il n’y eu pas d’ordre du jour. 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 septembre 2019 

Le point de l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 septembre 2019 ne fut pas 
soulevé, et sera reporté à la prochaine réunion du CCE. 
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Partie 2 – Suivis de dossiers et information 

4. Recentrage du Comité Consultatif de l’Environnement 

Monsieur Yvon Tardy procède à recentrer le Comité Consultatif de l’Environnement en lien 
avec le règlement #3-2014 constituant un Comité Consultatif de l’Environnement ainsi que le 
rôle de l’inspectrice agissant comme secrétaire. 

5. Délai d’appréciation du procès-verbal 

Afin que le procès-verbal soit remis au conseil avant sa réunion mensuelle, les membres se 
mettent d’accord pour que monsieur Yvon Forget et monsieur Denis Vallée tiennent les 
membres du comité au courant des conseils municipaux à venir, en plus de fixer le délai 
d’appréciation à 5 jours. 

6. Envoi du règlement constituant le comité consultatif d’environnement 

Madame Nathali Rodriguez s’engage à envoyer à tous les membres du comité une copie 
numérique du règlement constituant le comité consultatif de l’environnement. 

 

Partie 3 – Dossiers à traiter 

7. Projet pilote de récupération du verre 

Monsieur Denis Vallée présente au comité le projet pilote de récupération du verre par apport 
volontaire de la MRCVR. Dans le but d’optimiser la valorisation du verre, des conteneurs 
seront positionnés dans des lieux stratégiques et achalandés choisis par la municipalité. 
L’entièreté du verre sera redirigée vers la compagnie 2M Ressources Inc. afin d’être traitée. 
Les membres du comité approuvent ledit projet pilote. 

Partie 4 – Varia et conclusion 

8. Le monopole des compagnies d’entretien des systèmes 

Le problème du monopole des compagnies d'entretien des systèmes Bionest et Ecoflo. Il s'agit 
d'une question récurrente pour laquelle les membres du comité souhaitent recevoir une 
information à jour, selon l'évolution des démarches visant à résoudre ce problème.  

 
9. Construction de l’héliport 

 
La problématique soulevée par la construction d'un premier héliport en zone riveraine, rue 
Bellevue à Saint-Marc 

10. Clôture de la rencontre 

La rencontre se termine à 21h10. 


